

Stadträtin Kristina Frank
Stadtrat Otto Seidl
Stadtrat Walter Zöllner

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

ANTRAG

28.07.2017

Großveranstaltungen im Olympiastadion I

Die Stadtverwaltung wird gebeten darzustellen, wie das Olympiastadion mit ausreichend WLAN-Kapazitäten ausgestattet werden kann.

Es ist weiter zu prüfen, wie dieses Angebot für die Nutzer kostenfrei zur Verfügung gestellt werden kann.

Begründung:

Immer wieder kam es in der Vergangenheit vor, dass die Kapazitäten für die mobile Datennutzung während Großveranstaltungen im Olympiastadion nicht ausreichen. Dies ist für die vielen Besucher, die Kommunikation via Internet oder übers Telefon betreiben wollen, natürlich sehr ärgerlich.

Hier muss nachgerüstet werden, da dies bei anderen Großveranstaltungsorten wie der Allianz Arena oder auf der Wiesn auch gut klappt.

Das Olympiastadion kann damit auch eine sehr gute Außenwirkung erzeugen, wenn die Zuschauer und Gäste live ihren Standort mitteilen können.

Kristina Frank, Stadträtin

Otto Seidl, Stadtrat

Walter Zöllner, Stadtrat